



Il a très très longtemps vivait un homme appelé Polo. Il avait 80 ans, un gros nez, des cheveux rouges et une grosse barbe rousse. Polo vivait dans une cabane. Il aimait rendre visite à son ami, Jean-Bernard, le dragon cuisinier.

Quand il arriva Jean-Bernard cuisinait des brochettes mais il ne savait pas comment les faire cuire alors Polo eut une idée : monter sur une échelle, mettre les brochettes devant son nez et que Jean Bernard crache du feu.

C'est ainsi qu'ils mangèrent de bonnes brochettes.

**Gabriel**

L'histoire se déroule le soir il y a très longtemps au temps des dinosaures. Le héros est un homme de Cro-Magnon, il a les cheveux rouges et porte un vêtement c'est une robe. L'homme de Cro-Magnon vit dans des grottes.

L'homme de Cro-Magnon avait faim, il avait de la viande à faire cuire mais il ne savait pas faire un feu. Alors il a trouvé une idée parce que le dragon crache du feu, pour faire cuire sa brochette. Alors il va dans la montagne où vit le dragon, il voit un dragon et lui demande de l'aide. Le dragon répond oui je veux bien d'aider, tu veux quoi ? Je veux que tu craches du feu pour que je fasse cuire ma brochette. Et le dragon fait cuire sa brochette.

Evan

Il y a longtemps, Kroman le Cro-Magnon était roux et avait un vêtement fait de peau de léopard et il avait 60 ans. Il vivait dans une grotte.

Kroman voulait faire cuire sa brochette sauf qu'il ne savait pas faire du feu. Alors il a pris une échelle et il est monté jusqu'aux narines de Dino, le dragon pour qu'il fasse cuire sa brochette grâce au feu que crachait Dino.

Romane

Il y a très longtemps, au temps de la préhistoire, les hommes et les femmes vivaient dans une grotte à quelques mètres d'une forêt. Le soir, ils entendirent un bruit, ils décidèrent d'aller voir et là ils virent une petite bête toute verte. C'était un bébé dragon ils décidèrent de l'emmener avec eux. Le lendemain matin, tout le monde joua avec le bébé dragon ils s'amusèrent tous ensemble. Le soir, lorsque tout le monde s'apprêta à dormir, ils entendirent un bruit. Ils décidèrent d'aller voir et là ils virent une énorme bête toute verte ce fut une énorme dragonne. La dragonne commença à cracher du feu alors tout le monde prit des seaux et alla chercher de l'eau dans la rivière. Puis une petite fille qui s'appelait Ayla, elle avait 11 ans, dit : « c'est peut-être la maman du bébé dragon ». Alors la petite fille alla chercher le bébé dragon puis elle l'emmena à la maman dragonne. Elle lui donna et la maman dragonne se calma, tout le monde applaudit Ayla. Ensuite, personne ne voulut dormir, alors ils décidèrent d'aller chasser. Les femmes ramassèrent du bois. Les hommes rentrèrent de leur chasse avec de gros gibier. Mais le feu ne prit pas. Alors un des hommes eut une idée. Ils allèrent chercher une échelle et demandèrent à la dragonne s'ils purent se servir de son feu pour allumer notre feu. Ce fut Ayla qui prit un morceau de bois dans la main puis elle monta sur l'échelle et une flamme sortit de la bouche de la dragonne. Elle avait réussi à allumer son bâton, puis elle descendit et alluma le feu. La soirée se déroula bien.

Léa M

Il y a longtemps Marcus un homme des cavernes âgé de 40 ans vivait à la préhistoire. Il voulait manger une brochette grillée mais un problème se posa : il ne savait pas faire de feu. Marcus réfléchit à son problème. Au bout de quelques minutes, il trouva la solution et commença à construire une échelle avec du bois qu'il trouva près de sa caverne et appela son ami le dragon. Il installa l'échelle sur son ami, monta et lui demanda de cracher du feu afin de pouvoir faire griller sa brochette. Ainsi Marcus pu manger sa brochette grillée.

Flora

Il y a très longtemps, au coucher du soleil, notre homme de 1000 ans avait perdu le feu, il partit chercher une solution et tomba sur un énorme dragon. Comme notre héros parle dragon il lui demanda de cracher du feu pour griller sa brochette. Sauf que le dragon avait un petit creux, il mangea notre héros.

Adrien

Il y a très longtemps un homme préhistorique qui s'appelait Victor et qui avait 21 ans. Il ressemblait à un singe habillé en léopard. Il habitait dans une grotte.

Il avait de la viande à faire cuire mais il n'avait pas de feu alors il fabriqua une échelle et grimpa tout en haut d'un dragon. Le dragon souffla du feu par le nez et grilla la viande de Victor.

Lenny

Cette histoire se déroule un soir il y a très, très longtemps, un homme des cavernes avait une brochette à la main avec une belle viande tendre dessus. Mais il n'avait nulle part où le cuisiner! Tout à coup, un dragon est sorti d'un brouillard brumeux et a proposé de le cuisiner pour lui. Ce dragon habitait très près de la maison de l'homme des cavernes.

Et le dragon dit qu'il est venu pour aider à cuisiner son dîner car il avait plus d'amis. Donc le dragon a cuisiné son dîner et il a ramené un sandwich pour lui aussi !

Hattie

La rencontre avec le dragon

Il y a très longtemps un homme des cavernes qui s'appelait Alberto, se levait très tôt le matin pour aller chercher de la nourriture pour sa famille. Il était costaud, avait les cheveux et la barbe rousse, il avait 27 ans. A 6 heures du matin, il sortait de sa caverne pendant que sa femme et ses 3 enfants dormaient toujours.

Un jour, il partit pour sa petite aventure. Quelques minutes plus tard, il trouva 2 mamouths. Il prit sa lance et il ne réussit à en tuer qu'un. Au retour, il vit une bosse verte avec des piques marrons. Il décida d'aller voir ce que c'était. Quand il arriva, il vit que ce n'était pas une bosse d'herbes ; c'était un dragon qui dormait. Il commença à le piquer avec un bâton. Le dragon se réveilla et vit Alberto, qui eut une idée.

Le lendemain, Alberto coupa le mamouth en petit bout et quand il eut fini, il le mit sur des bâtons pour faire comme des brochettes et il l'emmena au dragon. Une fois arrivé, il le réveilla. Alberto emmena une plume et une échelle avec lui, il eut de la chance que le dragon soit gentil. Alberto mit l'échelle sur le ventre du dragon et la plume à son nez. Il enleva vite la plume et mit la brochette devant son nez et le dragon éternua du feu et cuisit la brochette. Il fit ça pour les autres aussi. Il retourna à la cave et montra à sa famille la viande cuite. Content de celle-ci, il remercia Alberto qui trouva une nouvelle façon de cuire la viande et un nouvel animal de compagnie.

Luc